

Fenats del Fricke en estado de alerta por merma de personal

SALUD. Funcionarios exigen mantener a trabajadores de apoyo que llegaron por Campaña de Invierno. También se quejan por retraso de varios días en el sueldo.

Cristián Rojas M.
 cristian.rojas@mercuriovalpo.cl

En estado de alerta están los funcionarios del Hospital Gustavo Fricke de Viña del Mar pertenecientes a la Fenats Histórica, a raíz de la sobrecarga laboral que se les viene ahora que desvincularon a gran cantidad de trabajadores que estaban prestando servicios como parte de la Campaña de Invierno, a lo que se suma que les cambiaron la fecha de pago y tendrán varios días de atraso en sus sueldos, entre otras materias que les aquejan y por las que apuntan directamente a Santiago, al Ministerio de Salud.

Al respecto, Jorge López, presidente de la Fenats Histórica del Hospital Gustavo Fricke, expuso que “hemos decidido ponernos en estado de alerta, siendo el gremio mayoritario en los estamentos administrativos, técnicos y auxiliares del Hospital Gustavo Fricke, y viendo lo que hoy día pasa en el último cuatrimestre del año, que afecta directamente a los trabajadores del sector público y no solamente a la salud, sino también a todos los empleados públicos”.

El dirigente precisó que “el 19 de agosto del 2024, cuando se establece la fecha de pago del último cuatrimestre del año, nos encontramos con la sorpresa que tenemos 10 días de retraso. Esto no había pasado nunca en gobiernos anteriores ni en años anteriores, siempre te adelantan el pago de septiembre, octubre, noviembre y diciembre y te regu-

“Afecta a los usuarios, a la comunidad finalmente, por lo cual hay un llamado a poder mantener al personal”.

Javier Ávalos
 Director Fenats Histórica
 Hospital Gustavo Fricke

lan en enero. Esto hoy día no pasó, hoy día te pagan el 16 de septiembre, pero después en octubre te pagan el 24, lo que hace que los trabajadores del sector público, sobre todo los de salud, vengamos con un desmedro económico en ese lapso de fecha”.

MERMA DE PERSONAL

Por otro lado indicó que “el gobierno todos los años hace una Campaña de Invierno que viene acompañada del fortalecimiento del recurso humano, entre otros, y habíamos conversado para que la Campaña de Invierno se mantenga en el Hospital Gustavo Fricke, debido a que hoy día el hospital está operando con todos los pabellones, pese a que la construcción de la segunda etapa no está realizada, y hoy día cuando se acaba la Campaña de Invierno nos sacan este personal, lo que significa una sobrecarga laboral para la gente de todos los servicios que tenían ese apoyo y hoy día ya no lo van a tener”.

En tanto, Javier Ávalos, director de la Fenats Histórica del Hospital Gustavo Fricke, planteó que “tenemos una brecha considerable, faltan traba-



PABLO OVALLE/AGENCIA UNO

FENATS HISTÓRICA EXIGE UN ESTUDIO DE BRECHA DE PERSONAL.

jadores, y aparte de que faltan trabajadores, se suma que hoy en día hay una sobrecarga laboral constante, o sea, cada día hay más trabajo, y aparte se toma la decisión de retirar a este personal, por lo cual hoy en día hay un desgaste tremendo. Y esto sí afecta a los usuarios, afecta a la comunidad finalmente, por lo cual hay un llamado aquí a poder mantener al personal, poder fortalecer el hospital, y poder brindarle a la comunidad la atención que ellos se merecen”.

CARRERA FUNCIONARIA

Por otra parte, remarcó que “también llamamos a la autoridad correspondiente a hablar del tema de la carrera funcionaria. Hoy en día en el sector público hay muchas diferencias entre las diferentes muni-

cipalidades, hospitales, por lo cual llamamos a no segregar y a tener en unión una carrera en que los funcionarios puedan avanzar, poder crecer en este sistema, y poder también brindarle un servicio coherente a los usuarios, por lo cual esperamos que se nos den señales respecto a la carrera funcionaria que hemos estado solicitando y que diferentes gremios del país lo están pidiendo”.

La merma de personal afectará a todos los departamentos del hospital, entre ellos la Urgencia, que ha sido objeto de quejas de pacientes que han tenido que esperar hasta 24 horas o más por una atención, por lo que advirtieron que, de no tener respuestas satisfactorias a fines de septiembre, las movilizaciones irán en ascenso.